



Morena y la sucesión en Veracruz

A pesar de los intentos de diferentes actores políticos de Morena por generar la percepción de que la carrera por la gubernatura de Veracruz ya está definida y que la secretaria de Energía, Rocío Nahle, va en caballo de hacienda para suceder a Cuitláhuac, el escenario no parece tan simple.

En Morena, ninguno de los otros aspirantes a la gubernatura parece haber dicho esto ya está definido; el diputado presidente de la Mesa Directiva en la Cámara Baja, Sergio Gutiérrez Luna, presentará su informe, algo así como un pre destape, este domingo 14, una semana después de que el Congreso aprobara "fast track" la ley con dedicatoria a la secretaria.

Para este domingo, por cierto, se especula sobre la posible presencia del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández. Recordemos que el diputado minatitleco fue de los primeros en pronunciarse por el ex gobernador de Tabasco para la sucesión presidencial.

https://imagendeveracruz.mx/columnas/morena-y-la-sucesion-en-veracruz/50219879